



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 30%

**SIMILARITY INDEX**

Submission author: Imam Syahid  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: IMPLEMENTASI REKRUTMEN ANGGOTA PARTAI PKS DI KOTA ...  
File name: 051021\_JURNAL\_IMAM\_SYAHID\_IP\_2017.doc  
File size: 297.5K  
Page count: 13  
Word count: 3,601  
Character count: 23,904  
Submission date: 05-Oct-2021 07:58AM (UTC+0700)  
Submission ID: 1665461300

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2021, ...  
ISSN 0000-0000, ISSN 0000-0000, (cetak), ejournal.ipfip-unmul.ac.id  
© Copyright 2021

### IMPLEMENTASI REKRUTMEN ANGGOTA PARTAI PKS DI KOTA BALIKPAPAN

IMAM SYAHID<sup>1</sup>

#### Abstrak

Penelitian bertujuan untuk mengetahui sukses atau tidaknya suatu partai politik yang diukur dari implementasi rekrutmen yang dikembangkannya. Kesuksesan dari implementasi rekrutmen ini dapat diukur dari pola dan proses rekrutmen politik yang digunakan. Wujud dari keberlanjutan partai politik adalah munculnya anggota-anggota yang memiliki kapabilitas dan komitmen terhadap dinamika partai politik untuk masa depan. Penelitian ini dilaksanakan di Kantor DPD PKS Kota Balikpapan. Penelitian ini menggunakan teori rekrutmen politik Lili Romli. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yang menggunakan teknik analisis data penelitian kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi rekrutmen anggota partai PKS di Kota Balikpapan sudah berjalan cukup baik. Rekrutmen anggota dilakukan dengan cara persuasif yang diawali dengan sosialisasi dalam bentuk promosi, kegiatan sosial dan kegiatan individu yang bertujuan untuk menampilkan eksistensi partai PKS kepada masyarakat agar tertarik untuk bergabung menjadi anggota partai. Dengan menggunakan pola rekrutmen politik yang bersifat terbuka ini bertujuan agar masyarakat dapat memahami secara jelas tentang program dari partai PKS dan didalam proses rekrutmen politiknya partai PKS melihat kriteria calon anggota baru berdasarkan latar belakang pendidikan atau kegiatan politik seseorang tersebut. Proses rekrutmen anggota partai ini sudah terlaksana dengan rutin sehingga dapat menghasilkan jumlah anggota baru yang cukup banyak. Terbukti selama 6 bulan terakhir, partai PKS mengalami peningkatan jumlah yaitu bertambah sebanyak 286 anggota baru. Faktor yang mendukung implementasi rekrutmen anggota partai PKS di Kota Balikpapan ini adalah adanya perorganisasian yang terstruktur dari tingkat Kelurahan sampai Kota sehingga dalam pelaksanaannya bisa berjalan dengan baik. Sedangkan faktor yang menghambatnya adalah kurangnya sarana prasarana yang dimiliki untuk mengkomunikasikan partai dan adanya beberapa dari anggota yang masih belum percaya diri untuk memasarkan partai dan adanya kondisi dari beberapa masyarakat yang masih beranggapan negatif tentang partai politik.

**Kata Kunci:** Implementasi, Rekrutmen Politik, Pola Rekrutmen Politik, Proses Rekrutmen Politik.

<sup>1</sup> Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: imamsyahid08@gmail.com